

PROYECTO PARA CREAR UN CENTRO DE DOCUMENTACION
EN LA FACULTAD DE CIENCIAS SOCIALES Y HUMANAS
DE LA UNIVERSIDAD DE ANTIOQUIA / Lucila Zoraida
Vallejo E., Adriana Marín Puerta; asesor Uriel Lozano R. - -
Medellín: Escuela Interamericana de Bibliotecología, 1993. - -
120 h.

El proyecto para la creación del centro de documentación de la Facultad de Ciencias Sociales y Humanidades de la Universidad de Antioquia, obedece a la necesidad de reunir y organizar los recursos documentales existentes en la facultad, con el fin de conformar un centro especializado en las áreas y con temas relativos a vida y cultura urbana, problemas sociales contemporáneos, familia y generación, el desarrollo social en proceso de emergencias y desastres, que resuelva en forma eficaz y eficiente las continuas demandas de los diferentes usuarios de la facultad de Ciencias Sociales y Humanidades de la Universidad.

El presente Proyecto enuncia los lineamientos generales para la creación y funcionamiento de cada uno de los aspectos que conforman un óptimo servicio de apoyo a la formación e información a través de actividades bajo su esfera de influencia. Sin embargo, el proceso de implementación del Proyecto es el paso que determinará la existencia real de esta unidad de apoyo a la formación y su progresiva evolución.

Dentro de la organización planteada por esta unidad de información, se procura que cada uno de los aspectos tratados en este proyecto tengan como objetivo primordial abrir todas las posibilidades de cooperación, intercambio formativo e informativo a nivel local, nacional e internacional. Por tanto se conservan las normas y criterios internacionales que rigen para los procesos de organización de los centros de documentación.

Este proyecto debe ser concebido como un instrumento que servirá de directriz para poner la información al servicio de los interesados, resolviendo así el problema que implica la carencia de una unidad de servicios de apoyo a la formación y a la información de la Facultad de Ciencias Sociales y Humanidades de la Universidad de Antioquia y que maneje y aproveche los recursos existentes en el área investigativa.